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令和３年度 ＰTＡ年度末総会でのご意見について  

 

 

 日頃からＰＴＡ活動にご協力いただきありがとうございます。 

  令和４年２月 22 日に書面審議されたＰＴＡ年度末総会におきまして、会員の方から以下のとおりご意

見をいただきました。これを受けて、ＰＴＡでは 2 月 27 日に臨時の実行委員会を開催し協議しましたの

で、ご提案に対し以下の通り報告させていただきます。 

 

ご意見: ＰＴＡ活動いつもありがとうございます。より多くの方々に役員会、委員会に関わっていただま

すように、会長をのぞき、任期制にすることを提案いたします。推薦委員会でもご意見いたしま

した。  

回 答: 現行のＰＴＡ規約第 6 条では「任期は 1 年とし再任は妨げない」と規定しております。規定条文 

の通り現行でも任期制を採用しており、1 年毎の役員・委員の立候補を募っております。これは一人

でも多くの方々が役員・委員に携わっていただくことを目的としております。 

実行委員会でも多数のご意見が有り協議を行いました。結論としては現在の規約に従って当小学校

のＰＴＡ組織並びに運営に支障等が発生していない今日でありますので、現状のままの規約に従った

選出方法とすることに至りました。 

貴重なご意見ありがとうございました。 

 

 

 

 

以上  

 

 

 

令 和 ４ 年 ３ 月 1 1 日 

 

横 浜 市 立 鶴 見 小 学 校 

ＰＴＡ会長  永井  康司 


